

Antrag Nr. 20-O-26-0041

FWG-Fraktion

Betreff:

Verkehrskonzeptentwicklung (FWG)

Antragstext:

Antrag der FWG-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend gebeten, auf Grund der Vielzahl an Bebauungsmaßnahmen im gesamten Ortsbereich sowie der näheren Umgebung, ein überarbeitetes Verkehrskonzept für Kostheim zu erstellen. Ein solches Konzept müsste zwingend alle Verkehrsströme nach Kostheim, aus Kostheim heraus und im Ort selbst berücksichtigen und allen Verkehrsteilnehmern gerecht werden.

Das Hauptaugenmerk sollte hierbei insbesondere auf der Uthmannstraße, Hochheimer Straße, Kostheimer Landstraße, die westliche und östliche Hauptstraße mit dem Kostheimer Ring sowie der Mainbrücke liegen.

Mainz-Kostheim, 13.09.2020